

Planes de desarrollo y derechos humanos, diagnóstico de inclusión de los derechos humanos y el derecho internacional humanitario en los planes de desarrollo municipal

La experiencia desarrollada en Colombia por la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH) durante su permanencia en el país y en ejercicio de sus funciones de observación y asesoramiento, durante el período 2001-2005, permitió constatar que los estándares internacionales de derechos humanos no han sido incorporados a las políticas públicas locales ni a los planes de desarrollo municipal.

Autor: Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Publicado por: Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Edición N° 1

Año: 2009

Nº de Páginas: 60 páginas

Disponibilidad: Contactar al Área de Difusión

Tamaño: 3.66 MB

Fecha: 20 Mayo 2013

Descargas: 833 x

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2013/05/diagnostico-de-inclusion-dd-hh.pdf>

[Descargar documento](#)